

## Entrevista / María Teresa Ealy (Diputada – Morena)



CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA).- “La decisión de la Sección Instructora es indignante, es triste. Para tener este tipo de representantes, mejor no tener legisladores, porque únicamente están revictimizando a la mujer, como lo dijo el Presidente de la Sección Instructora. Yo no comparto esa resolución”.

“Claro que no somos investigadores, no somos jueces, no somos ministerios públicos. Nosotros solamente estamos peleando, porque hay un delito, hay una denuncia, se tiene que investigar el delito; no desechar de plano, cuando se están contradiciendo y están tomando el papel de un juez”.

“Como le he dicho en redes sociales, si de verdad no hizo nada que dé la cara, que se entregue, que renuncie, que se quite el fuero. Si no hizo nada, por qué tiene miedo”.

<https://drive.google.com/file/d/1t7OPDsAMnVTbY8NuqwSAqTNrfen4B9z3/view?usp=sharing>